

Bravo au syndicat FO de SAINT-DENIS

La Fédération des personnels des services publics et des services de santé FORCE OUVRIERE tient à saluer chaleureusement le formidable travail mené par le syndicat de Saint-Denis, qui vient de remporter haut la main les élections professionnelles intermédiaires organisées à la suite de la fusion administrative entre la ville de Saint-Denis et celle de Pierrefitte-sur-Seine.

Avec plus de 47 % des voix, soit 728 suffrages sur 1.830 votants, notre organisation s'impose largement devant les quatre autres syndicats présents à cette élection. Ce résultat est d'autant plus remarquable que le scrutin s'est tenu par vote électronique, dans une collectivité - celle de Pierrefitte - où notre organisation n'était jusqu'ici pas implantée.

Cette fusion regroupe désormais près de 3.976 agents, et les élections ont constitué un véritable défi organisationnel. Le bureau syndical de Saint-Denis, emmené par leur secrétaire Djamila BASSI, a su anticiper, s'adapter et mobiliser pour porter haut nos revendications et défendre les droits des agents.

Ce succès est une démonstration concrète de la capacité de notre organisation à s'implanter, à convaincre, et à rassembler largement les personnels autour de nos valeurs et de notre engagement.

La Fédération adresse ses félicitations les plus sincères à l'équipe militante de Saint-Denis.

Dans un contexte de réformes, de fusions et de transformations territoriales, ces résultats confirment que le syndicalisme FORCE OUVRIERE reste un repère fort, crédible et efficace pour les agents de la fonction publique territoriale.

Bravo à toutes et à tous pour ce travail collectif et cette victoire !

Le secrétariat fédéral

Fait à Paris, le 1^{er} juillet 2025